

WNI

Danramil 02/Bonang Diwakili Batuud Hadiri Pengambilan Sumpah dan Pelantikan Sekdes Desa Kembangan

Muhammad Makruf - DEMAK.WNI.OR.ID

Nov 30, 2022 - 17:45



Giat Batuud Koramil 02/Bonang Hadiri Pengambilan Sumpah dan Pelantikan Sekdes Desa Kembangan

DEMAK – Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak yang diwakili Batuud Peltu Jumbadi menghadiri pengambilan sumpah dan pelantikan jabatan Sekretaris Desa (Sekdes) Desa Kembangan di Balai Desa Kembangan, Kecamatan Bonang, Rabu (30/11/2022).

Muhammad Saifudin diangkat menjadi Sekretaris Desa Kembangan setelah memenuhi persyaratan sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan yang

berlaku. Dirinya diangkat menjadi Sekdes membantu tugas Kepala Desa (Kades) yang nantinya dalam tugasnya dibantu unsur staf sekretariat dalam bidang administrasi pemerintahan.

Haris Wahyudi, Camat Bonang dalam sambutannya menyampaikan selamat kepada perangkat desa terpilih (Sekdes) Muhammad Saifudin. Camat mengingatkan tugas ke depan sebagai Sekdes sudah menanti, diharapkan Sekdes dapat segera menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja di Pemerintahan Desa Kembangan.



“Sekdes harus lebih aktif dalam kinerjanya. Segera sesuaikan diri dan membaaur dengan lingkungan kerja yang baru dalam membantu tugas pemerintah desa. Dan jangan lupa, Sekdes adalah salah satu panutan masyarakat. Oleh karenanya, menjadi Sekdes harus bisa memberikan suritauladan kepada masyarakat,” tegasnya.

Sementara itu, Batuud Peltu Jumbadi menambahkan bahwa menjadi perangkat desa tidaklah mudah, terlebih lagi Sekdes yang bertugas mengkoordinir Kepala Dusun, mengelola anggaran yang tidak kecil dan harus dipertanggungjawabkan. Sekdes sebagai Ketua Tim Pelaksana Kegiatan yang ada di desa, menjadikan tantangan kedepan akan lebih sulit.

“Oleh karena itu, kami berharap Sekdes terpilih harus belajar lebih baik mengenai tugas dan tanggung jawab sebagai seorang Sekdes. Semoga dengan dilantiknya pejabat baru dapat memotifasi dan menjadi pendorong semangat kerja para perangkat lainnya dan memajukan Desa Kembangan,” pungkasnya.

Acara ini juga dihadiri Kapolsek Bonang AKP Margono, Kepala Desa Kembangan

Suhardi, Ketua BPD H Ahmad Khozim, Perangkat Desa Kembangan, Babinsa Serda Saefudin dan Bhabinkamtibmas Aipda Nur Ikhsan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak